

Le 15 juin 2016

Julie Provencher  
Directrice  
Programme Jeunesse

**Objet : Suivi de votre présentation «Maison des naissances» au comité exécutif du conseil multidisciplinaire faite le 9 mai 2016**

Madame Provencher,

Le but de cette présente lettre est d'abord de vous remercier de votre temps pour la présentation aux membres du comité exécutif (CE) du conseil multidisciplinaire (CM) transitoire du 9 mai dernier concernant le projet de la maison des naissances pour la population de l'Est-de-l'Île-de-Montréal.

Bien que les membres du CM ne soient pas impliqués dans le projet de par la nature de leur emploi, le CECM salue le souci de l'équipe d'implantation quant à la mise en place des meilleures pratiques professionnelles des intervenants et d'une offre de services optimale pour la clientèle. Le CM soutient pleinement ce projet qui aura des retombées positives pour notre CIUSSS et sa population desservie et demeure ouvert à toute future réflexion et collaboration.

Le CECM profite de cette occasion de communication pour vous faire une demande d'informations concernant l'ouverture d'une Maison bleue dans le quartier St-Michel. Vous aviez abordé rapidement le sujet lors de notre rencontre et aviez démontré l'ouverture d'en discuter dans un deuxième temps. Plusieurs sorties médiatiques ont été faites dernièrement, où la présidente du CA des Maisons bleues faisait mention d'un transfert de professionnels du CIUSSS EMTL. Dans un souci d'assurer les meilleures pratiques professionnelles de nos membres dans ce projet et cette nouvelle offre de services, nous souhaiterions débiter dès maintenant une collaboration avec l'équipe d'implantation.

Pour toutes communications avec le CECM, transitoire ou élu, nous vous invitons à utiliser cette adresse courriel : [multidisciplinaire.cemtl@ssss.gouv.qc.ca](mailto:multidisciplinaire.cemtl@ssss.gouv.qc.ca)

En toute collaboration,

*Sylvain Dubé*

Sylvain Dubé  
Porte-parole du Conseil multidisciplinaire transitoire  
CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal